



Herrera confirma 100 millones de inversión para investigación desde este año hasta 2020

El presidente autonómico inauguró el curso académico en Salamanca

Salamanca, ICAL

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, destacó ayer en Salamanca que entre los años 2014 y 2020 se dedicarán más de 100 millones de euros a apoyar la investigación y se mantendrán las convocatorias de ayudas para proyectos de investigación y para contratos predoctorales.

Herrera, que participó en la inauguración del curso académico 2014-2015 de las universidades de Castilla y León y que se celebró en Salamanca, apostó por «forjar un círculo virtuoso», en el que la concentración de esfuerzos en la calidad y

competitividad de los investigadores signifique el acceso a un volumen de recursos mayor.

En este sentido, destacó la importancia de la Estrategia de Investigación e Innovación para una Especialización Inteligente, conocida como RIS3, cuya previsión recordó que es la de movilizar más de 9.100 euros en el periodo de su vigencia.

En su desarrollo, explicó que tendrá un gran protagonismo el sistema universitario de Castilla y León, debido a que el 60% de los investigadores desarrollan su actividad en las instituciones académicas.